

Le Conseil des ministres de Cuba approuve un nouveau portefeuille d'opportunités d'investissement étranger



La Havane, 30 oct (RHC) Le Conseil des Ministres de Cuba a approuvé un nouveau portefeuille d'opportunités d'investissements étrangers dans le pays, qui vise à augmenter le nombre de projets destinés à approvisionner le marché intérieur en produits de première nécessité et en fournitures pour l'industrie nationale.

C'est ce qu'a souligné Ana Teresita González Fraga, première vice-ministre du Commerce extérieur et de l'Investissement, lors de la dernière réunion de l'organe exécutif et administratif suprême de Cuba, en précisant que cette mise à jour comprend 729 projets.

Le site Internet de la Présidence rapporte que lors de la séance dirigée par le Premier ministre de la République, Manuel Marrero Cruz, la vice-ministre a indiqué que des travaux ont été réalisés pour augmenter les investissements dans des secteurs tels que la production alimentaire, l'industrie, l'exploitation minière, le transport et la logistique.

Mme González Fraga a également mis l'accent sur des aspects nouveaux tels que la présentation de 139 projets par les gouvernements locaux, dont 38 sont de nouvelles opportunités qui seront parrainées par eux.

Le nouveau portefeuille d'opportunités sera annoncé lors du Forum sur l'investissement étranger qui se tiendra pendant la Foire internationale de La Havane (Fihav), du 6 au 11 novembre, à Expocuba (Source : ACN).

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/337997-le-conseil-des-ministres-de-cuba-approuve-un-nouveau-portefeuille-dopportunités-dinvestissement-etranger>



Radio Habana Cuba